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本日の出席率７７.２７％：会員数４５名・出席２９名・欠席１０名・出席規定免除会員（６）５名・ビジター０名

前々回の修正出席率９３.３３％：出席３０名・メークアップ６名・出席規定免除会員出席６名

　皆さんこんにちは。 ずいぶん春

らしくなってまいりました。 体調に

は十分注意をしてください。

　本日の御来訪者は、 金スルギさ

んです。 昨年４月から本日までの

１年間米山記念奨学生として、 大

久保厚司カウンセラーのもと勉学

に励んでいただきました。 大久保厚司パスト会長には大変ご苦

労様でした。 感謝を申し上げます。

　先週からの一週間では、 ２月２５日 （土） 平戸 ・ 松浦 ・ 北松浦

の３クラブ合同例会が吉井町のサンパーク吉井で開かれ、 岡幹

事と出席を致してまいりました。

　１４回を数える合同例会であり、 和気あいあいとした雰囲気の

中で素晴らしい交流がなされておりました。 岩永信昭パストガバ

ナーの分かりやすい卓話もあり、 自クラブだけでなく他クラブを

訪問することで参考になることが大事であると感じたところです。

　２月２６日 ( 日） は東京マラソンが開催され、 本県から参加の井

上選手 （ＭＨＰＳ所属） が日本人トップの８位となり、 世界選手

権有力候補となったことは良かったと思います。 我がクラブの牛

島義亮君も頑張ってこられたと思います。 お疲れ様でした。

　本日は、 新会員の田添君の卓話となっております、 よろしくお

願い申し上げて挨拶といたします。

１．例会変更
佐世保東ロータリークラブ

３月９日（木）１２：３０→３月１３日（月）１８：３０～
場所 ：グランドファーストイン佐世保

佐世保北 ・ 佐世保中央 ・ 佐世保東３クラブ合同例会のため

佐世保北ロータリークラブ３月１３日（月）１８：３０～
場所 ：グランドファーストイン佐世保

佐世保東 ・ 佐世保中央 ・ 佐世保北３クラブ合同例会のため

２．来　　信
・一般社団法人ロータリー友事務所

「ロータリーの友」 ２０１７年３月号

・ガバナー事務所
「ガバナー月信　」 ２０１７年３月号

ＲＩ日本事務局よりの２０１７年３月の 「水と衛生週間」 のリ

ソースのご案内

・２０１６～２０１７年度地区大会事務局
牛島義亮ガバナー補佐へ

２０１６－２０１７年度地区大会四委員会の組織と校正につ

いて

・株式会社オクトン
２０１７年度カタログ

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

井上 亮中央会幹事
　３月１２日 （日） 佐世保北ロータリークラブ 「北斗会」 との対抗

戦です。 参加者　北クラブ　１０名・中央クラブ　２１名

　また、 ５月２１日 （日） は第４５回市内８ロータリークラブ親睦ゴ

ルフ大会です。 ご参加をよろしくお願いします。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事
皆様こんにちは！３月に入り桜の季節となり、 我々の年度も３

分の２が終了し、 後４ヶ月となりました。 最後の交代式まで気

米山記念奨学生　　　　　

金 スルギ さん
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ＳＡＡ：宮﨑正典君

次回例会／３月９日１８：３０～

次回献立／洋食プレート

浅野 訓一君に還暦記念写真贈呈

本日の合計　　　　    22,000 円

本年度の累計　　　 733,000 円

を引き締めて、 精進してまいります。

さて、 本日の例会は新入会員の田添 直記君の卓話になって

おります。 川棚温泉の話か自動車の話かはわかりませんが、

大変楽しみにしております。

福田 英彦君・松尾 英機君・西村 浩輝君・指山 康二君
橋口 佳周君・井上 　亮君・崎元 英伸君・池永 隆司君
四元 清安君・本田　 実君・浅野 訓一君・糸瀬 　新君

牛島君の東京マラソン完走おめでとうございます。 ホールイ

ンワン、 マラソン完走と世の中、 牛島君のために回っている

ようです。 ６５才のパワーにニコニコします。

牛島 義亮君
２月２６日、 東京マラソン完走できました。 天気は晴れ、 コー

スも素晴らしく条件は最高でした。 しかし本人の体力は今一

でしたが最後まで歩くことなく乾燥しました。 とりあえず頑張っ

た６５才の自分に拍手を送ります。

野村 和義君
今日は新入会員 田添直記君の話です。 田添君の話は大変

おもしろく、 楽しく、 とてもためになる話です。 皆様、 期待し

て話を聞いてください。 私は先に帰ります。

芥川 圭一郎君
息子 翔一郎が英検の準１級に合格してました。 交換留学の

おかげです。 ありがとうございました。

■ 会員卓話 ■
田添 直記君
　皆さんこんにちは。 新入会員の田添直

記です。 どうぞよろしくお願い致します。

　私は、 昭和４３年１１月２日に生まれて

高校を卒業するまで川棚町で過ごしまし

た。 子供の頃からスポーツをよくやっていました。 小学生の頃

は剣道、 中学生の頃は剣道をやりながら水泳、 そして高校時

代はホッケーをやっていました。

　ホッケーと聞くと大半の方はアイスホッケーを思い浮かべる方

が多くいらっしゃいますが、 私がやっていたのは陸上で行うホッ

ケーです。 長崎県内で男子ホッケー部がある高校は、 川棚高

校と佐世保工業高校しかありませんでした。 なぜ入部したのか

というと、 私が入学したころの川棚高校では１年生は全員部活

に所属しなければいけないという決まりがありましたので、 どの

部活に入ろうかと悩みましたが、 経験者がいなくて、 誰もが同

じスタートラインでレギュラーにもなれるかと思ったのと、 数年後

の九州大会で沖縄に行けるという言葉に誘われて入部しました。

　高校卒業後は専修大学経済学部に進学をしました。 大学で

もホッケーをやろうかと思いましたが大学にホッケー部がなかっ

たのと、 高校時代に腰を痛めていたので大学ではスポーツは

やらずに４年間過ごしました。

　大学卒業後は父が経営をする会社に戻り、 ガソリンスタンドで

勤務をしていました。 現在はセルフ式のガソリンスタンでとして

運営していますが、 当時はフルサービスのガソリンスタンドでし

たので、 夏は暑く、 冬は寒くてとてもつらい仕事だと思ってい

ました。 ただ当時は現在よりも経営環境は良かったので、 楽し

い部分も多かったと思います。

　現在では、 車の低燃費化やハイブリッドなどの電気化などに

よって業界的に厳しくなってきているように思います。 このこと

はガソリンスタンドの数にも表れていて、 １９９４年の６０， ４２１ヶ

所をピークに現在は３０， ０００ヶ所ぐらいに減少しています。

　今後は元売りの合併が控えていて、 どのような動きを見せる

か不透明な状態ですが、 車の低燃費化やガソリンスタンドの減

少は今後も進んでいくと思います。 難しい経営環境になって行

きますが、 これからも頑張っていきたいと思います。
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